

ABSTRAK

Pasar modal adalah tempat transaksi bagi pihak yang membutuhkan dana yaitu perusahaan dengan pihak yang kelebihan dana yang disalurkan untuk investasi atau disebut juga dengan investor. Bentuk sekuritas yang diperdagangkan di pasar modal adalah saham. Saham adalah surat berharga yang dikeluarkan oleh perusahaan yang berbentuk Perseroan Terbatas (PT) atau yang disebut emiten.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh *Earning Per Share* (EPS), *Return On Equity* (ROE), pertumbuhan penjualan dan *Dividend Payout Ratio* (DPR) baik secara simultan maupun parsial terhadap Harga Saham pada perusahaan LQ 45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2013-2015.

Jenis penelitian yang digunakan oleh penulis adalah penelitian deskriptif verifikatif bersifat kausalitas. Jumlah sampel yang dijadikan objek penelitian sebanyak 30 perusahaan. Teknik analisis data melalui regresi data panel, dan uji hipotesis.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan variabel *Earning Per Share* (X_1), *Return On Equity* (X_2), Pertumbuhan Penjualan (X_3) dan *Dividend Payout Ratio* (X_4) berpengaruh terhadap harga saham (Y) pada perusahaan LQ45 Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2013-2015. Secara parsial variabel *Earning Per Share* berpengaruh signifikan terhadap harga saham. variabel *Return On Equity Ratio* berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Pertumbuhan Penjualan berpengaruh signifikan terhadap harga saham dan variabel *Dividend Payout Ratio* berpengaruh signifikan terhadap harga saham.

Perusahaan sebaiknya melakukan upaya peningkatan harga saham dengan cara meningkatkan *Earning Per Share* (EPS) perusahaan. Sebisa mungkin perusahaan harus meningkatkan laba bersih dibandingkan dengan jumlah saham yang telah beredar dengan cara meningkatkan kinerja operasional perusahaan. Karena bila laba bersih besar *Return On Equity*, *Dividend Payout Ratio* dan pertumbuhan penjualan pun akan cenderung besar.

Kata Kunci: Pasar Modal, Saham, *Earning Per Share*, *Return On Equity*, Pertumbuhan Penjualan, *Dividend Payout Ratio*, Harga Saham